

Nikolaus verteilte an Herzkinder kleine Geschenkesackerl

Erwartungsvoll hielten Mädchen und Buben nach dem Nikolaus Ausschau. Endlich öffnete sich die Tür zum Turnsaal der Volksschule Lind ob Velden in Velden am Wörthersee und der hochgewachsene Mann mit weißem Bart, Bischofsmütze und Stab tritt ein. Für jedes Herzkind hatte Nikolaus ein kleines Geschenkesackerl mitgebracht. Bis zum Auftritt des Weihnachtsmannes wurden die kleinen Gäste von einem Clown verzaubert. Eltern nützten die Nikolausfeier, um bei Punsch, Kaffee, Keksen und Kuchen Erfahrungen auszutauschen. Herzkinder Österreich Präsidentin und Geschäftsführerin Michaela Altendorfer bedankte sich bei Tina Tschofenig, der Ansprechpartnerin der Herzkinder Österreich in Kärnten, für die herzliche Organisation dieser Feier.

Foto: Herzkinder Österreich

Corporate Data

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für herzkrankte Kinder, Jugendliche und deren Familien. Im Sommer 2008 wurde mit der Adaptierung des „Teddyhauses“ in Linz begonnen, im Herbst 2008 die Wohneinrichtung für betroffene Familien eröffnet. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet. Auf der Volksbank – Kontonummer 400 5005 0000, Bankleitzahl 45330 – wurde ein eigenes Spendenkonto für den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind steuerlich absetzbar. Michaela Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der Herzkinder Österreich.

Mehr Informationen unter: www.herzkinder.at